

Sanierung/Umbauen

Aus Internetagentur Schott wird Eusanet – Breitband via Satellit für Privatkunden jetzt mit schnellen 20/6 Mbit/s

Businessstarif neu mit 36/12 Mbit/s, verschlüsselter Übertragung und gemanagtem VPN-Zugriff; Kostenloser WLAN-Router für Tarife mit 24 Monaten Laufzeit inklusive; Umbenennung unterstreicht massive Ausweitung des Portfolios

Eusanet (vormals Internetagentur Schott)

zündet den Datenturbo und bringt mit neuen High-Speed-Tarifen für Breitband via Satellit noch schnellere Internet-Power in DSL-unversorgte Regionen: Ab sofort surfen Privatkunden mit 20 Mbit/s im Downlink und 6 Mbit/s im Uplink. Businesskunden freuen sich auf eine Erhöhung der Bandbreite auf 36/12 Mbit/s. Dieser B2B-Tarif bietet jetzt auch die verschlüsselte Übertragung sowie einen gemanagten VPN-Zugriff. Dies ist optional bei allen weiteren B2B-Tarifen zubuchbar. Den Start der neuen Tarife feiert Eusanet zudem mit einem Extra-Hardware-Bonus: Bei Abschluss eines 24-Monatsvertrages erhalten Eusanet-Kunden ein multifunktionales WLAN-Modem mit integrierter Voice over IP-Unterstützung gratis dazu. Damit wird Breitband via Satellit noch schneller und noch günstiger.

[Breitbandtechnik](#)

Eusanet (vormals Internetagentur Schott) ist langjähriger Pionier für satellitengestützte Breitbanddienste. „Mit der neuen Namensgebung unterstreichen wir nicht zuletzt die massive Ausweitung unseres Portfolios in den vergangenen Monaten“, so Stephan Schott, Geschäftsführer der Eusanet GmbH, zur Umbenennung des Serviceproviders. Neben bewährten, flächendeckend einsetzbaren Komponenten für High-Speed-Internet via Satellit umfasst das innovative Leistungsspektrum von Eusanet u.a. auch flexible Ortsnetzlösungen zur kostengünstigen Breitbandanbindung von Kommunen und Ortsteilen. Die Installation des Systems erfolgt komplett aus einer Hand und ist als Infrastrukturmaßnahme voll förderfähig. Es bindet DSL-unversorgte Kommunen rasch und ohne großen Bauaufwand an schnelles Internet an.

Mit Satspeed NewsSpotter

bietet Eusanet zudem professionelles, satellitengestütztes SNG (Satellite News Gathering). Der innovative Dienst unterstützt kostengünstiges IP-Streaming und lässt sich somit nahtlos in zukunftsweisende, IP-basierte Produktionsumgebungen einbinden. Als kleine, hoch mobile Komponentenlösung bietet NewsSpotter maximale Flexibilität für Live-Streaming und TV-Übertragung unterwegs.

[TV-Übertragung](#)

Das Innovationspotenzial von Stephan Schott und seinem erfahrenen Team aus IP-Spezialisten wurde auch unlängst auf der CeBIT gewürdigt. So erhielt der langjährige Pionier für satellitengestützte Breitbanddienste beim diesjährigen Innovationspreis-IT 2013 der Initiative Mittelstand auf der CeBIT gleich zwei Auszeichnungen. Schott errang mit seiner kommunalen Breitbandversorgungslösung sowohl in der Kategorie „Internet Service“ als auch auf Landesebene in Bayern jeweils den ersten Platz.

Die Eusanet GmbH (vormals Internetagentur Schott) aus dem fränkischen Bischberg gehört mit ihren Diensten und Produkten seit über zehn Jahren zu den Pionieren und Spezialisten für Internetzugänge via Satellit in Deutschland und auch in Europa. Das Unternehmen bietet mit Partnern wie Eutelsat für Endverbraucher, semi-professionelle Nutzer sowie Unternehmen und große Organisationen maßgeschneiderte Breitbandzugangslösungen in mit entsprechenden terrestrischen Infrastrukturen un- und unterversorgten Regionen. Eusanet optimiert die Dienste durch eigene Gateways sowie attraktive Zusatzleistungen wie Voice-over-IP, Multifeed-Empfang und umfangreiche Serviceleistungen für den Endkunden. Hinzu kommen effiziente exklusive Versorgungslösungen zur Breitbandanbindung von Kommunen.

Eusanet